
Обсудили перспективы социально-экономического развития

26 июня состоялась муниципальная сессия по разработке стратегии
социально-экономического развития муниципального района Шенталинский. 
  Задачу по разработке стратегии муниципалитетов в апреле этого года в своем
Послании поставил врио Губернатора Самарской области Д.И. Азаров.
  «Реализацию стратегических документов необходимо осуществлять совместно с
населением и бизнес-сообществом. Мы должны все вместе с учетом запросов, мнений,
интересов людей выстроить стратегию нашего развития на годы вперед», – отметил
Дмитрий Игоревич. 

      

В работе муниципальной сессии приняли участие разработчики муниципальной
стратегии «Самарского государственного экономического университета»,
представители органов исполнительной власти Самарской области, Самарской
Губернской Думы, муниципального образования, инициативные граждане, желающие
реализовывать проекты и принимать участие в развитие территории. 
  С приветственным словом к участникам сессии обратился Глава муниципального
района Шенталинский А.М. Лемаев, который подчеркнул, что стратегия позволит
создать подробный план развития нашего района до 2030 года, учитывая его
специфику, первоочередные проблемы и потребности населения. Пожелал участникам
сессии плодотворной работы.
  

Далее модератор сессии, заместитель директора института экономики управления на
предприятии, доцент СГЭУ Е.П. Гусакова рассказала присутствующим об основных
этапах стратегической сессии, о приоритетных направлениях развития экономики м.р.
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Шенталинский, ознакомила с результатами социологического исследования по
настоящему и желаемому образу будущего Шенталинского района. 
  О стратегических документах Самарской области и муниципальных образований
рассказала руководитель управления сводного прогнозирования и стратегического
планирования развития региона министерства экономического развития, инвестиций и
торговли Самарской области Л.Ф. Голосарская. 
  Следующим этапом сессии стала работа малых сессисионных групп по 3 направлениям. 
  Участники секции «Комфортная среда проживания» обсудили комплексное
благоустройство территорий, формирование комфортной среды проживания,
улучшение жилищных условий, экологии и ЖКХ, обеспечение дорожно-транспортной и
инженерной инфраструктур и пр. 
  

В секции «Сбережение народа и социальная защищенность. Лучшее – детям» участники
обсуждали вопросы социально-демографической политики, развития здравоохранения,
поддержки малообеспеченных и социально-незазщищенных граждан, развитие
образования, культуры, спорта, молодежной политики и т.д.
  Развитие отрасли экономики, поддержку муниципальных образований Самарской
области обсуждали на секции «Экономика будущего».
  В ходе обсуждений внутри групп под руководством модераторов были определены
ключевые проблемы района и пути их решения, его потенциал. Результатом совместной
работы групп стала подготовка проектов предложений, отразивших видение развития
района в обозначенных направлениях.
  Их активное обсуждение состоялось на заключительной совместной встрече. Были
выявлены наиболее приоритетные проектные направления, рассматривалась
возможность их включения в муниципальные и государственные программы Самарской
области.
  Завершая сессию, Глава района А.М. Лемаев  отметил: «Мы вместе должны
выстраивать желаемое будущее, делая упор на те сферы, которые актуальны именно
для наших жителей. Стратегическое планирование поможет определить приоритеты,
цели и задачи развития района. А реализация стратегии позволит создать
благоприятные условия для жизни и самореализации наших граждан».
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